A NOS LECTEURS.

Nous devons encore une fois nous excuser auprès de nos lecteurs de n'avoir pas tenu la promesse que nous leur avions faite de leur fournir exactement la REVUE pour le 15e jour de chaque mois; mais des difficultés inattendues nous ont forcés d'en suspendre de nouveau la publication pour plusieurs mois. Nous croyons pouvoir les assurer que le même cas ne se présentera plus à l'avenir.

Nous leur présentons aujourd'hui en un seul fascicule les matériaux de trois livraisons, pour les mois de juin, juillet et août. Nous réunirons de même en deux fascicules les livraisons des quatre derniers mois de cette année.

Bientôt nous aurons à annoncer à nos lecteurs des changements considérables tant dans la rédaction que dans l'impression et l'administration de la REVUE CANADIENNE. Avec la nouvelle année, celle ci prendra un nouvel essor: nous sommes décidés à ne rien négliger pour la placer au premier rang parmi nos publications canadiennes.

Montréal, le 15 octobre 1892.

LA DIRECTION.